

Fecha: 04-07-2024  
Medio: La Discusión  
Supl. : La Discusión  
Tipo: Noticia general

Pág. : 6  
Cm2: 178,3  
VPE: \$ 177.586

Tiraje: 3.500  
Lectoría: Sin Datos  
Favorabilidad:  No Definida

Título: Hospital de San Carlos suma cinco nuevos médicos especialistas



## Hospital de San Carlos suma cinco nuevos médicos especialistas

Cinco nuevos especialistas se sumaron a la dotación del Hospital de San Carlos Dr. Benicio Arzola Medina. Se trata de médicos en Periodo Asistencial Obligatorio (PAO) con especialidades en Anestesiología y Reanimación, Medicina Interna, Neurología Adulto, Medicina de Urgencia y Pediatría. De los ingresos, cuatro corresponden al Programa 100 Especialistas para Ñuble, una iniciativa desarrollada en conjunto por el Gobierno Regional y el Servicio de Salud Ñuble, que busca reforzar los equipos de la red asistencial local, y así satisfacer la demanda de atención; contribuyendo a entregar una mejor atención a las y los ñublensinos. La llegada de estos profesionales fue valorada por autoridades locales, como la Gobernadora Regional (s), Alicia Contreras Vielma, quien destacó, "mejorar la salud no sólo

se traduce en mayor equipamiento y nueva infraestructura, sino que también en poder contar con profesionales que brinden atención oportuna a los usuarios". La directora del Servicio de Salud Ñuble, Elizabeth Abarca Triviño, recalcó la incorporación de la dotación médica: "Como institución estamos muy contentos de que el segundo hospital más grande de nuestra red asistencial fortalezca sus equipos con la incorporación de estos especialistas, los que vendrán a satisfacer una sentida necesidad tanto del establecimiento como de la comunidad usuaria. La directora (s) del hospital, Maritza Escalona Orellana, afirmó que la medida brindará mayor oportunidad de atención especializada a los más de 130 mil usuarios y usuarios que atiende el Hospital base de Punilla.